

RAPPORT DE L'ANGE GARDIEN CHARGE DE LA PROMOTION "GENERAL DE GAULLE"

SAINT PIERRE

Cher Saint Pierre,

Je vous avais rendu compte, en son temps, de la conduite inqualifiable que les Officiers de la Promotion "Général DE GAULLE" avaient sus, à l'issue de leur gala, dans les salons de l'Hôtel de Ville de Paris. Souvenez-vous ! Cela se passait il y a quinze ans : un nuage de sauterelles s'abattant sur de vilains petits toasts ! Jouant des coudes, les E.O.A. es-sayaient, silencieux et agreseifs, la bouche pleine et les mains graisseuses, d'arracher quelque chose au buffet. Bien entendu, leurs instructeurs, aux cris de "Nourrissons les élites d'abord", les précédaient. En moins de temps qu'il ne faut pour l'écrire, les plats furent vidés. Alors les Officiers de la G.D.G, repus, se pourléchèrent les babines avec satisfaction et hoquete en laissant tomber leurs hôtes stupéfaits et interloqués.

Et bien ils étaient méconnaissables ce 16 MAI 1987. Ce ne fut qu'assaut d'élégance, de courtoisie et de "après vous mon cher !" dans une bonne ambiance de bonne camaraderie. Vous allez me dire qu'un tel changement n'étant pas possible :

- il ne s'agissait pas d'une réception à la Mairie de Paris
- le buffet devait être léger
- il ne s'agissait surement pas des mêmes Officiers.

CUI il s'agissait bien de la Mairie de Paris. La Mairie du IX arrondissement est un ancien palais du XVIII° siècle, aux plafonds immenses et aux escallers monumentaux : un décor digne de la G.D.G.. Le salon de réception, salon Rossini, était gracieusement prêté par Monsieur KASPEREIT, Maire du IX° et ancien ministre. Cet ancien Officier qui a adressé à la "DE GAULLE" un discours tonique - s'est vu remettre par le Père Système une reproduction en céramique de l'insigne promotion.

NON le buffet n'était pas léger. Il était au contraire somptueux : un étalage de délicieuses petites choses merveilleusement présentées dans une débauche de bouquets de fleurs. On y trouvait du saumon, de la volaille en gelée, des terrines en croûte... sans parler du gateau (à niveaux !) - arborant un insigne promo en sucre - émergeant, en apothéose, d'un feu d'artifice époustouflant.

OUI il s'agissait bien des mêmes Officiers car on reconnaissait :

- Le Général POUDELET serré de près par tous. En effet les Officiere de la G.D.G, très sensibles au "mot" de leur ancien patron (dans le bulletin 87), tenaient à lui présenter leurs respectueux souvenirs. D'autant que leur Commandant de promotion, maintenant éénéral de Corps d'Armée, n'a encore pas des horaires de Sénateur mais bien de Sous-Lieutenant toujours en mouvement (venu spécialement, dans la journée, de Rennes, pour la réunion promo, il a du rouler toute la nuit pour assister, le lendemain, au baptême de l'un de ses petits enfants).
- Le Général et Madame MALDAN avec son gentil sourire.
- Le Colonel et Madame L'ORIFERNE.

1

- Le Lieutenant-Colonel et Madame AUGARDE.
- Le Lieutenant-Colonel (et sa pipe) et Madame CELERIER. Celui-ci très fier, au moment de prendre le commandement d'un régiment, d'avoir été l'instructeur d'un CEMAT.
- Le Lieutenant-Colonel FASSIER.
- P.C. ROLAND (abandonné par son épouse) mais repéré par toutes les autres pour son allure de jeune premier.
- Patrice MOLLE (Chut 1).
- François FUSEAU, Chef du Service Achat de la Mairie de Paris, chez lui en quelque sorte.
- Kidisté BIGAND, superbe comme d'habitude.
- Les Gendarmes prenant des notes pour la prochaine réunion promo.
- Denis BOUTTIER cherchant des livres de classe partout.
- J.Y. CAVALIER dont la fille Virginie passe en cette année 1987, son baccalauréat !
- et tous, les autres (longue liste que je n'ai pas la force de recopier).

Vous voyez donc bien, Cher Saint Pierre, qu'il s'agit des mêmes Officiers réunis en face d'un superbe buffet dans une magnifique Mairie de Paris. Ils sont devenus des anges / C'est la raison pour laquelle j'ai l'honneur de vous demander :

- de béatifier, séance tenante, l'organisateur de cette réunion promo particulièrement bien réussie : Y. de KERMABON.
- 2) de déclarer bienheureuse Angèle KHAMMAO l'organisatrice du buffet.

Signé : Le Secrétaire particulier de l'ange gardien chargé de la G.D.G. de COUX. DECISIONS (1) PRISES A L'ISSUE DE LA REUNION DE TRAVAIL QUI S'EST TENUE LE 16 MAI 1987 A L'ECOLE MILITAIRE

I/- BULLETIN_PROMO

Il continuera de paraître à la fin de chaque premier trimestre. Il contiendra, comme le passé, les nouvelles de ceux qui répondent aux fiches de liaison mais aussi, dans la mesure où le Père Système les connaît, les adresses des silencieux. Le bulletin annoncera le lieu et la date de la réunion Promo annuelle.

Il est envisagé dans un prochain bulletin de publier une "photographie"
Promo présentant le nombre de civile, le nombre de mariés, d'enfants, de
changement d'armes. Il n'apparaît pas opportun de dresser d'autres tableauz.

II/- REUNION_PROMO

Elles continueront d'être annuelles et de se dérouler dans la région parisienne au mois de Mai (ou Juin).

Elles seront organisées par des petits cos volontaires affectés à Paris.

La bonne formule semble être : réunion de travail puis messe et enfin dîner avec épouses.

La réunion Promo de 1988 sera organisée par les Gendarmes qui ont été désignés volontaires d'office (se reporter au renvoi 1 en bas de page !).

III/- LES EINANCES PROMO

(intervention très émouvante de D. JUBELIN pour annoncer qu'on était au bord du précipice et qu'on se préparait à faire un pas en avant... La chute est prévue en 1990 !).

Situation :

Il y a en ce moment sur notre compte : 14 800 F

Les cotisations rapportent, bon an mal an, : 4 200 P.

(il y a su 89 cotisants en 1984 87 " 1985 84 " "1988).

Le bulletin Promo coûte à peu près 8 000 F.

Il paraît donc évident qu'en 1990 le compte Promo sera à O.

Le Père-Système a annoncé que le mode de fonctionnement de la G.D.G. n'était pas de type démocratique mou mais de type dictatarial amical.

D'où les décisions suivantes :

- Rechercher à diminuer le prix de revient du bulletin en le faisant imprimer dans une imprimerie militaire et non plus civile.
- Utiliser si possible une dactylo militaire.
- Continuer à éditer un bulletin sans couverture cartonnée ni polychromie.
- Vendre les insignes en céramique réalisée pour la réunion promo de 87 (400 F l'unité).
- Ne pas vendre les insignes en métal qui nous restent (à peu près 160) sauf aux petits cos qui le désirent (100 F chaque insigne). Les insignes seront mis en vente (très chers) pour les collectionneurs d'ici huit ans quand nous fêterons, à Coëtquidan, notre 25° anniversaire. Nous aurons surement, à ce moment là, besoin de beaucoup d'argent.
- Comme nous sommes toujours propriétaires de la matrice de notre insigne (ches DRAGO) il est toujours possible de faire faire une seconde frappe et de mettre en vente les insignes. Pour l'instant c'est inutile.
- Rappeler inlassablement qu'il faut payer les cotis (70 F par an) sans jamais cependant publier la liste des non-cotisants. Favoriser le prélèvement automatique.

IV/- LE SECRETARIAT PROMO

Le Père Système continuera d'assurer la publication du bulletin rpomo.

MENARD et JUBELIN continueront de tenir la K.S. (Ile sont les seuls à pouvoir signer les chèques du compte C.C.P. de la Promo). Ils vendent les insignes, les céramiques (et bientôt les cravates) aux petits cos qui le désirent. Ils encaissent les cotisations. Ils payent le bulletin. Ils rappellent (sans agressivité!) qu'il faut payer les cotis Promo.

Le problème des adresses : Remplir impérativement la case "nouvelles des petits cos" dans la fiche de liaison en indiquant les <u>adresses</u>. Ce paragraphe s'appellera désormais "adresses des petits cos".

V/- DIVERS

51) La Saint-Cyrienne :

Le Père Système souhaite vivement que ses petits cos adhèrent à la Saint-Cyrienne, L'adhésion ne peut être qu'individuelle. En aucun cas (comme nous l'avions décidé à notre sortie de Cyr) il n'y aura d'adhésions en bloc payées par la caisse Promo.

62) Trombinoscope :

Le principe d'un trombinoscope a été retenu (bulletin avec nos photos). Avant de se lancer dans l'opération, il convient d'en étudier le coût. Suite au prochain numéro...

53) Organisation de voyages touristiques :

"Quand on sera à la retraite !" a estimé spontanément un grand nombre. Cependant il est apparu dans la discussion qu'il fallait lancer une enquête. D'où un questionnaire dans le prochain bulletin.

54) Réalisation de foulards, T. Shirts :

Cela n'a pas été retenu. Cependant il a été décidé de faire fabriquer une cravate de promotion type club rappellant notre insigne. Mabille du Chesne (à l'unanimité des voix moins une : la sienne !) a été désigné pour dessiner cet article. Si vous (ou votre épouse) avec des idées sur un modèle, faites le lui savoir.

55) Les petits cos étrangers :

GATE Babakar (très élégant, look beau garçon style Harry Belafonte!) a souligné combien le bulletin Promo était apprécié par les petits cos étrangers. Ses petits cos français lui ont répondu qu'ils aiment beaucoup avoir de leurs nouvelles car les rencontres sont rares. Tout le monde a insisté sur le fait que le bulletin se doit de resserrer les liens amicaux tissée à Coëtquidan. Le bulletin Promo est, par conséquent, l'oeuvre de tout le monde et c'est une obligation morale d'envoyer ses nouvelles au Père Système.

Ce dernier a clos la séance en disant qu'il était temps d'aller boire uns bière !



Mon Commandant,

Vous avez bien voulu m'inviter à présider la réunion que vous organisez le 16 mai prochain pour fêter le 15e anniversaire du Triomphe de la Promotion "Général de GAULLE" de l'Ecole Spéciale Militaire de SAINT-CYR. J'ai été très sensible à cette délicate attention et vous en remercie vivement.

J'aurais éprouvé le plus grand plaisir à me trouver dans cette assemblée d'officiers pour célébrer cette date, si importante pour vous ; mais les contraintes de mon calendrier ne me permettront pas d'assister à cette de mon calendrier ne me permettront pas d'assister à cette de mon calendrier ne me permettront pas d'assister à cette de monifestation et je le regrette. Je vous demande, ainsi qu'à manifestation et je le regrette. Je vous demande, ainsi qu'à vos camarades de promotion, de m'en excuser. J'ai chargé vos camarades de promotion, de m'en excuser. J'ai chargé mon Adjoint, M. Gabriel KASPEREIT, Maire du 9e arrondissement, de me représenter.

Soyez également mon interprète auprès de vos camarades pour leur transmettre tous mes encouragements à poursuivre leur tâche au service de la France, dans la tradition glorieuse de SAINT-CYR, animés par l'exemple exaltant du Général de GAULLE.

Veuillez agréer, Mon Commandant, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

ments les melleurs.

A: Juigues CHIRAC

Monsieur Philippe de COUX

Chef de Bataillon "Père Système" de la GdG

29 place Bellecour 69002 LYON SENAT

Philippe de CAULLE

Sénateur de Paris

République Trançaise

Paris, le 23 avril 1987

Mon cher Commandant,

Nous n'avons pas manqué, ma famille et moi, de la promotion "Général de Gaulle" de l'Ecole Militation des officiers Triomphe.

represent vous-même notre attachement à cette de Gaulle, je vous prie de bien vouloir leur trans-

Malheureusement, faute à un programme periementaire déjà totalement suturé en cette période de session, J'ai été obligé de renoncer à assister voulu me convier en souvenir de mon père.

Je ne manqueraí cependant pas d'être d'intenbeaucoup de voeux pour la Promotion "Général de

Avec mes biens fidèles pensées, veuillez agréer, mon cher Commandant, l'expression de mes

M. Smil

Chef de Bataillon Philippe de COUX "Père système" de la Promotion Général de Gaulle d'envoyer vos vieux bouquins de classe (les votres ou ceux de vos enfants) du primaire au secondaire

à

Chef de Bataillon Denis BOUTTIER 20 Résidence La Louve Route de MONT FERRAT 83300 DRAGUIGNAN

Celui-ci les centralise pour les envoyer à BEHAVA qui a ouvert une école aux COMORES.

La feuille réponse ci jointe doit être envoyée à

Chef de Bataillon Philippe de COUX 24 Boulevard du Général LECLERC 92200 NEUILLY SUR SEINE

Ecrivez très lisiblement.

DECOUPER SUIVANT LES POINTILLES

-